

**KOMPARASI KEDISIPLINAN BELAJAR BERDASARKAN
POLA ASUH ORANG TUA PADA PESERTA DIDIK KELAS
VIII DI MTS AN NUR DAREN JEPARA
TAHUN PELAJARAN 2022/2023**



SKRIPSI

**Diajukan untuk Memenuhi Salah Satu Syarat
Memperoleh Gelar Sarjana (S1)
dalam Bidang Pendidikan Agama Islam (PAI)**

Oleh:

WINDA FITRIYANI

NIM: 1510120067

**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS TARBIYAH
PROGRAM STUDI PENDIDIKAN AGAMA ISLAM
TAHUN 2023**



KEMENTERIAN AGAMA RI
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS TARBIYAH

Jl. Conge ngembalrejo PO Box 51, Kudus 59322, Telp (0291) 432677

PERSETUJUAN PEMBIMBING SKRIPSI

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa Skripsi saudara:

Nama/NIM : Winda Fitriyani/1510120067
Fakultas : Tarbiyah
Program Studi : PAI
Judul : Komparasi Kedisiplinan Belajar Berdasarkan Pola Asuh
Orang Tua Pada Peserta Didik Kelas VIII di MTs An Nur
Daren Jepara Tahun Pelajaran 2022/2023

Benar-benar telah melalui proses pembimbingan dengan pembimbing sejak 19 November 2018 sampai dengan 30 Desember 2022 dan disetujui untuk dapat dilanjutkan ke proses selanjutnya.

Kudus, 30 Desember 2022
Pembimbing


NIP. 197405021999031005



**KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
 INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
 FAKULTAS TARBİYAH**

Jl. Conge Ngembalrejo PO Box 51, Kudus 59322

Telp. (0291) 432677

PENGESAHAN MUNAQOSAH

Yang bertandatangan di bawah ini menyatakan, bahwa skripsi saudara:

Nama : Winda Fitriyani
NIM : 1510120067
Fakultas : Tarbiyah
Prodi : Pendidikan Agama Islam (PAI)
Judul : KOMPARASI KEDISIPLINAN BELAJAR BERDASARKAN POLA ASUH ORANG TUA PADA PESERTA DIDIK KELAS VIII DI MTS AN NUR DAREN JEPARA TAHUN PELAJARAN 2022/2023

Telah diujikan pada **3 Januari 2023** dan dinyatakan **LULUS** dalam Ujian Majelis Munaqosyah Skripsi, sehingga dapat dilakukan Yudisium Sarjana.

Nama	Tanggal	Tanda Tangan
<u>Dr. Abu Choir, M.A.</u> NIP. 197705172003121002 Ketua/Penguji I	20 / 2023 /	
<u>Dr. Eko Sumadi, M.Pd.I</u> NIP. 198905152015031007 Penguji II	23 / 2023 /	
<u>Noor Fatmawati, M.Pd</u> NIP. 199312302019032018 Sekretaris/Penguji III	23 / 2023 /	
<u>Ismanto, S.Si., M.Pd.</u> NIP. 197405021999031005 Dosen Pembimbing		
<u>Dr. M. Nur Ghufron, S.Ag., M.Si</u> NIP. 19781101200501002 Dekan Fakultas Tarbiyah		



PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan penuh kesadaran dan tanggung jawab **Winda Fitriyani** NIM 1510120067 menyatakan dengan sesungguhnya bahwa skripsi ini :

1. Seluruhnya merupakan karya saya sendiri dan belum pernah diterbitkan dalam bentuk dan keperluan apapun dan
2. Tidak berisi material yang pernah ditulis orang lain kecuali informasi yang terdapat dalam penulisan skripsi ini.

Saya bersedia menerima sanksi apapun dikemudian hari apabila ditemukan ketidak sesuaian pernyataan saya ini.

Kudus, 30 Desember 2022

Yang menyatakan



Winda Fitriyani

NIM 1510120067

MOTTO

خَيْرُ النَّاسِ أَنْفَعُهُمْ لِلنَّاسِ

“Sebaik-baik manusia adalah mereka yang memberikan manfaat untuk orang lain”



PERSEMBAHAN

Alhamdulillah... segala puji dan syukur kami haturkan kehadiran Allah SWT. Sholawat serta salam selalu tucurahkan kepada baginda Nabi Muhammad SAW. Dengan segala kerendahan dan ketulusan hati, karya kecilku ini kupersembahkan kepada:

1. Terskasih Suamiku Agus Saputra dan putri kecilku Hanum Athifatul Husna kalian adalah semangatku dalam menyelesaikan karya ini.
2. Terimakasih tak terhingga pada bapakku Mujiono dan ibuku Sriyati telah merawat, membesarkanku dan mendoakanku selalu hingga dititik ini, serta terimakasih banyak kepada bapak ibu mertuaku bapak Sutrisno dan ibu Rasmiyati, semoga bapak ibu sehat selalu dan dalam lindungan Allah SWT.
3. Terimakasih untuk rekan kerjaku di MTs An Nur Daren, bu Khurik, Mas Zaini, Pak Erfan, Kak Syarif dan semuanya terimakasih atas dukungan kalian untukku menyelesaikan karya ini, semoga persaudaraan kita selalu solid dan selalu dalam ridhoNya.
4. MTs An Nur Daren Nalumsari Jepara sebagai satu-satunya lembaga tempat penelitian saya, terimakasih telah memberikan data-data terkait penelitian dan telah mendukung serta welcome dalam penyelesaian karya ini.
5. Dosen pembimbing tugas akhirku bapak Ismanto, S,Si, M.Pd, terimakasih atas bimbingan, arahan, dan masukan serta motivasi sehingga saya bisa menyelesaikan karya ini.
6. Bapak dan ibu guru beserta dosen yang telah membimbing saya, mendidik saya, memotivasi saya sehingga saya menjadi lebih paham dan mengetahui mana yang baik dan mana yang buruk, terimakasih atas segudang ilmu pengetahuan yang telah engkau berikan kepadaku tanpa kau harap imbalan.
7. Sahabat-sahabatku Zafiyah, Jum'ah, Tata, Norma, Faza terimakasih atas dorongan dan semangat untuk menyelesaikan skripsi ini.
8. Kawan-kawan seperjuangan kelas PAI B ELK angkatan 2015, yang selalu memberikan motivasi dan semangat dalam menghadapi masa-masa perkuliahan.

PEDOMAN TRANSLITERASI ARAB-LATIN

Konsonan Tunggal						Vokal	
ب	<i>B/b</i>	ش	<i>Sy/sy</i>	ل	<i>L/i</i>	ا	Tanda tanda
ت	<i>T/t</i>	ص	<i>Ṣ/ṣ</i>	م	<i>M/m</i>	...	A/a
ث	<i>Ṣ/ṣ</i>	ض	<i>Ḍ/ḍ</i>	ن	<i>N/n</i>	...	I/i
ج	<i>J/j</i>	ط	<i>Ṭ/ṭ</i>	و	<i>W/w</i>	...	U/u
ح	<i>H/h</i>	ظ	<i>Z/z</i>	ه	<i>H/h</i>	Madd	
خ	<i>KH/kh</i>	ع	<i>‘A’/a</i>	ء	<i>A’/a’</i>	بَا	<i>Bā</i>
د	<i>D/d</i>	ع	<i>A’/a’</i>	ء	<i>A/a</i>	بِي	<i>Bī</i>
ذ	<i>Ḍ/ḍ</i>	غ	<i>G/g</i>	ي	<i>Y/y</i>	بُو	<i>Bū</i>
ر	<i>R/r</i>	ف	<i>F/f</i>	<i>Tasydīd</i>		<i>Yā’ nisbah</i>	
ز	<i>Z/z</i>	ق	<i>Q/q</i>	أَب	<i>Abb</i>	فَلَكِي	<i>Falaki y</i>
س	<i>S/s</i>	ك	<i>K/k</i>	رَب	<i>Rab</i>	عَالَمِي	<i>‘ālamī y</i>
‘Ain/Hamzah di Belakang		‘Ain/Hamzah di-waqf		ال		Vokal Lengkap	
قَرَع	<i>qara’a</i>	الْفُرُوعُ	<i>al-furū’</i>	الْقَمَرُ	<i>al-qamar</i>	غَيْرِي	<i>gairī</i>
قَرَاءَ	<i>qara’a</i>	الْقَضَاءُ	<i>al-qaḍā’</i>	الشَّمْسُ	<i>al-syams</i>	سَلْبِي	<i>syai’u n</i>
Kata Majemuk dirangkai			Kata majemuk dipisah			<i>Tā’ Marbūṭah</i>	
جَمَالُ الدِّينِ		<i>Jamāluddīn</i>	جَمَالُ الدِّينِ		<i>Jamāl al-Dīn</i>	سَاعَةٌ	<i>Sā’ah</i>

KATA PENGANTAR

بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ

Segala puji bagi Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat, taufiq dan hidayah-Nya, sehingga pada kesempatan ini peneliti dapat menyelesaikan skripsi ini. Skripsi yang berjudul **“Komparasi Kedisiplinan Belajar Berdasarkan Pola Asuh Orang Tua pada Peserta Didik Kelas VIII di MTs An Nur Daren Jepara Tahun Pelajaran 2022/2023”**. Ini disusun guna memenuhi salah satu syarat memperoleh gelar Sarjana Strata 1 (satu) dalam Fakultas Tarbiyah Program Studi Pendidikan Agama Islam pada Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Kudus.

Penyusunan skripsi ini peneliti banyak mendapatkan bimbingan dan saran-saran dari berbagai pihak, sehingga penyusunan skripsi ini dapat terealisasikan. Untuk itu peneliti menyampaikan terima kasih kepada:

1. Prof. Dr. H. Abdurrohman Kasdi, Lc., selaku Rektor IAIN Kudus yang telah merestui pembahasan skripsi ini.
2. Dr. M. Nur Ghufron, S.Ag., M.Si., selaku Dekan Fakultas Tarbiyah pada IAIN Kudus.
3. Puspo Nugroho, M.Pd.I., selaku Ketua Program Studi PAI Fakultas Tarbiyah pada IAIN Kudus.
4. Ismanto, S.Si., M.Pd., selaku Dosen Pembimbing yang telah bersedia meluangkan waktu, tenaga dan fikiran untuk memberikan bimbingan, pengarahan dalam penyusunan skripsi ini.
5. H. Nur Said, S.Ag., M.A., M.Ag., selaku Kepala Perpustakaan IAIN Kudus yang telah memberikan izin dan layanan perpustakaan yang diperlukan dalam penyusunan skripsi ini.
6. Para Dosen atau Staf Pengajar di lingkungan Institut Agama Islam Negeri Kudus yang membekali berbagai pengetahuan sehingga penulis mampu menyelesaikan penyusunan skripsi ini.
7. Bapak dan ibu serta sahabat-sahabat terbaikku yang selama ini selalu memberikan yang terbaik bagiku serta memberikan semangat belajar dalam menyelesaikan skripsi ini.
8. Teman-temanku seperjuangan yang sama-sama memberikan motivasi dan semangat kebersamaan dalam menyelesaikan skripsi ini.

Akhirnya, peneliti menyadari bahwa penyusunan skripsi ini masih jauh mencapai kesempurnaan dalam arti sebenarnya. Karena itu, kritik konstruktif dari siapapun diharapkan menjadi semacam suara yang dapat menyapa tulisan ini sebagai bahan

pertimbangan dalam proses kreatif berikutnya. Namun demikian, sekecil apapun makna yang terjelma dalam tulisan inipun juga diharapkan ada manfaatnya bagi penulis sendiri dan pembaca pada umumnya.

Kudus, Desember 2022
Penulis

Winda Fitriyani
NIM. 1510120067

